

## ひらたロードオアシス



Vol. 141

発行日

令和6年1月10日

発行所

株式会社 道の駅ひらた

発行人 駅長 高野哲也

電話 0247-55-3501

## 年頭の「じゅうじつ

株式会社道の駅ひらた  
代表取締役社長 澤村和明

明けましておめでとうございます。皆様には希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年中は地元の皆様をはじめ、遠方からも大勢のお客様にお越しいただき、また関係諸団体や出荷者の皆様に支えられ、無事営業できましたこと心より感謝申し上げます。

当駅では地元産のサツマイモ「ひらたシルク」

発・販売の他、「日本一辛い村プロジェクト」として推進しておりますハバネロ商品は、テレビ・ラジオなどのメディアにたびたび取り上げられ、大きな盛り上がりを見せております。



関係者による鏡開き

1月2日(火)、この時期とは思えないような穏やかな天候の中、大勢のお客様にお集まりいただき開催されました。

澤村和明代表取締役社長(平田村長)の年頭のご

新春  
初売り

▽12月～1月の動き△

- 12月15日(金)阿武隈地域づくり推進機構理事会
- 12月16日(土)年越しそば予約開始(～12月30日)
- 12月17日(日)ハバネロ生産組合全員協議会
- 12月26日(火)郡中交通冷凍ケーキ販売会
- 12月31日(日)棚卸、大掃除
- 1月2日(火)初売り
- 1月2日(火)「ハバネロかりんとうマイルド」、「ハバネロカリントウ激辛」、「ハバネロビール」新発売
- 1月13日(土)「日本一辛い村」新プロジェクト発表予定

で、本年も当駅を「」愛顧くださいますようお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

(次頁へ続く)

あいさつに続き、吉田好之村議会議長から来賓祝辞を頂戴した後、関係者がお客様や関係各位のご健勝、商売繁盛を祈願して鏡開きを行いました。

(前頁から続く)

かんの詰め放題セールには今年も大勢のお客様が詰めかけ、大量に用意したタマネギ、ジャガイモ、にんじん、椎茸、みかんでしたが、廻過ぎにはほぼ売り切れました。

1000円以上お買い上げのお客様対象に行われた

「開運！お楽しみ抽選会」

も好評で、大当たりが出るたびに歓声が上がっていました。

先着200名様に白玉入りのお汁粉が無料で振舞われました。



詰め放題セールは大盛況

## 「日本一辛いね IPA」「アカヒレ IPA」新商品発売！

初売りに合わせ「日本一辛い村プロジェクト」の新商品が発売されました。

◆「ハバネロかりんとうマイルド」・「ハバネロカリんとう激辛」

本宮市のぬか茂菓子店

とのコラボ商品でマイルドは平田村産のハバネロによりピリ辛に仕上がっています。激辛はマニア御用達のしつかりした辛さで、ぬか茂菓子店自慢のタルト生地を使ったからんどうとよくマッチして「激旨辛」に仕上がっています。70g入り400円(税別)です。



## 避難訓練実施

12月29日(金)、開店前に厨房から出火したという想定で火災通報、初期消火、避難誘導訓練を行いました。火災は起こさ

ジヨロキアやキャロライナリーパーを漬け込み、IPAスタイル特有のホップの香りと苦味を生かした激辛好き限定の深い味わいのクラフトビールです

330ml入り909円(税別)。

ないことが一番大切なことは言つまでもありませんが、「備えあれば憂いなし」です。

この3日後に能登半島地震。いつ、どこで大きな災害があつてもおかしくありませんし、国土交通省の防災駐車場道の駅に指定されている当駅はいつその緊張感が求められます。毎年この時期に行っているせいか職員にあまり緊張感がなかつたのが反省点でした。



## 告知です

2月14・15・16日(水

・金、幕張メッセ(千葉

市)で開催される国内最大級の展示会「スーザーマークットトレードショー

2024」に出演します。一般の方は入場できませんが、業界関係者の方のご来場をお待ちしております。

### ▼編集後記▲

▽皆様あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年も道の駅ひらたをよろしくお願ひ申し上げます。▽道の駅ひらたでは能登半島地震募金を開始しました。皆様のご協力をお願いいたします。